

NANTUA

6^e Défi sportif interentreprises un succès bien arrosé



Un échauffement dynamique a précédé le départ des premiers relayeurs. Photo Progrès/Roger GROS

Samedi 13 mai, sur l'esplanade du lac de Nantua, le 6^e Défi sportif interentreprises organisé par l'association des Acteurs économiques de la Plastics Vallée (AEPV) promettait d'être un succès comme l'annonce des engagés l'assurait. Plus nombreux que pour l'édition précédente, plus de 650 coureurs et coureuses, 163 équipes, ont disputé la compétition. Mais c'était sans compter une invitée supplémentaire, la pluie dont quelques copieuses averses ont inondé l'esplanade... sans pour autant trop perturber la bonne

organisation et le timing de la manifestation. D'ailleurs, 110 bénévoles étaient là pour assurer l'accueil, l'animation, la buvette, les différents services...

Convivialité et partage

Le défi est une journée sportive et conviviale. La bonne humeur est de règle. Ainsi, alors que le nombreux public s'abritait sous les chapiteaux des exposants, associations et entreprises partenaires, que quelques bénévoles, balai en main, évacuaient

les eaux de l'aire de départ, les concurrents, déguisés pour certaines équipes, s'échauffaient devant le camion d'animation au rythme d'un coach féminin dynamique.

Responsables, élus et sous-préfète avaient auparavant prononcé quelques mots pour souligner l'engagement des animateurs de l'AEPV, des entreprises et de leurs équipes, des bénévoles et du public qui, tous, samedi, malgré la météo, ont su conjuguer les valeurs de l'AEPV, convivialité et partage.

De notre correspondant
Roger GROS

NANTUA

Lycée Xavier-Bichat : 260 élèves ont couru contre la faim

Joyeuse, sportive et généreuse ambiance, vendredi après-midi 12 mai, sur l'esplanade du lac de Nantua. C'était, à l'initiative du Comité d'éducation à la santé, la citoyenneté et l'environnement (CESCE) du lycée Xavier-Bichat, une course organisée en partenariat avec l'association Action contre la faim.

Les élèves de Seconde sensibilisés

« Quelques jours auparavant, précise Sandra Pitrat, proviseure adjointe de l'établissement, les élèves de Seconde avaient été sensibilisés à cette initiative avec l'association Action contre la faim. »

Car ce sont les élèves des classes de Seconde qui ont couru 1,2, 4,5 ou 6 kilomètres sur l'esplanade du lac. Mais ce sont les élèves de l'option EPS (Éducation physique et sportive) de Première qui ont organisé l'épreuve : échauffement, animation assurée par Léa,



Après un échauffement collectif, musical et dynamique animé par Léa, départ de la première course. Photo Progrès/Roger GROS

contrôle à chaque kilomètre pour comptabiliser les distances parcourues, rafraîchissement au couloir Water break où les coureurs en sueur ont été copieusement aspergés malgré le temps plutôt maussade, voire humide et bilan définitif sur la ligne d'arrivée.

Coureurs et coureuses, munis d'un passeport, avaient auparavant sollicité des sponsors pour collec-

ter des promesses de dons, à raison d'un euro le kilomètre couru. Ils retourneront solliciter leurs dons une fois les passeports complétés de leurs performances.

Deux départs ont eu lieu dans l'après-midi avec des élèves encouragés par le personnel de direction du lycée, les professeurs et des lycéens.

De notre correspondant
Roger GROS

MONTREAL-LA-CLUSE

Le Clair Midi offre une douce matinée aux petits



Karine a animé l'atelier bricolage de l'Espace de vie sociale. Photo Progrès/Roger GUILLOT

Sur le site du complexe du Clair Midi, l'activité est variée, sociale, culturelle, sportive, les structures dédiées à la petite enfance occupent également une place importante.

Samedi 13 mai, la matinée était consacrée aux petits de 0 à 6 ans, diverses animations avaient été organisées dans chaque structure. Le multi-accueil, le relais petite enfance, l'Espace de vie sociale (EVS) et la bibliothèque s'étaient associés pour faire passer de doux moments à ces jeunes visiteurs.

Ces derniers étaient tout d'abord accueillis par Karine animatrice à l'EVS qui proposait un atelier de bricolage. Le but était de faire participer parents et enfants à une activité commune, ces derniers ont ainsi créé notamment de bien sympathiques poussins.

Un peu plus loin, à la bibliothèque, Florence du multi-accueil présentait ses différentes histoires

sur le kamishibai, les enfants pouvaient aussi profiter des ouvrages, des temps de lecture présentés par les animatrices Claire et Marjorie. À cette occasion, le livre offert par la Direction de la lecture publique était remis, cette dernière était aussi partenaire de cette opération.

Enfin un peu plus loin, au relais petite enfance, Aurélie Dubuc, la responsable du site avait mis en place un parcours avec des jeux. Tout était fait pour que ce petit monde passe de doux moments et cela a été le cas.

« La matinée s'est bien déroulée, les parents et les enfants ont apprécié l'initiative. Les enfants étaient ravis d'aller dans chaque structure pour participer à une animation différente » soulignait Claire Gagnon de la bibliothèque une des organisatrices.

De notre correspondant
Roger GUILLOT



Florence du multi-accueil a présenté le kamishibai. Photo Progrès/Roger GUILLOT

LE POIZAT-LALLEYRIAT

Tous les plants sont partis



La pluie n'a pas freiné l'ardeur des bénévoles. Photo Progrès/Vves BOURRIER

Ce samedi 13 mai, les bénévoles du sou des écoles ont organisé la distribution de plants commandés en amont, ainsi qu'une vente sur place. « Nous avons prévu large, a précisé Elisabeth, la présidente, ce qui aura permis aux retardataires de s'approvisionner à moindre coût en plants en pot, légumes ou fleurs. Tout est parti, ce qui alimente la caisse du Sou des écoles, les bénéfices étant destinés aux activités extra-scolaires des enfants ».